



28. September 2022

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Ich hoffe, dass alle Mitglieder unserer Schulgemeinschaft nach einer schönen und erholsamen Ferienzeit gut in den Alltag gestartet sind.

Mit Beginn des Schuljahres wurde unser Kollegium personell verstärkt: Frau Dr. De Vos (Latein, Geschichte/PW), Frau Dehn (Sport), Frau Franke (Deutsch, Biologie), Frau Dr. Krollpfeifer (Deutsch, Latein, Ethik), Herr Merten (Deutsch), Herr Meuschel (Deutsch), Frau Oermann (Englisch, Sport), Frau Dr. Pohl (Englisch, Geschichte/PW), Frau Schultz (Deutsch, Englisch), Herr Sturm (Mathematik, Physik), Frau Vogt (Kunst, Philosophie, Ethik) und Herr Wald (Mathematik, Chemie) sind neu an unserer Schule tätig. Herr Dohn (Sport, Chemie) und Herr Lehne (Biologie, Geschichte/PW) haben als Lehramtsanwärter ihre zweite Ausbildungsphase bei uns begonnen. Ebenfalls seit Beginn des Schuljahres haben wir vier neue siebte Klassen, die im Rahmen einer Einschulungsfeier am ersten Schultag begrüßt wurden. [mehr...](#)

Abiturfeier

Ausgelassene Freude, Erleichterung und auch ernsthafte Appelle – davon war unsere Abiturverleihung im Jahr 2022 geprägt. Am 24.06. wurden Abiturientinnen und Abiturienten dieses Jahrgangs festlich verabschiedet – endlich wieder alle zusammen, mit Familien, Freundinnen und Freunden. Im Hörsaal 1a in der so genannten „Rostlaube“ der Freien Universität Berlin kamen rund 500 Menschen zusammen, um das schöne Ereignis, den erfolgreichen Schulabschluss der 74 nun ehemaligen Schülerinnen und Schüler des Lilienthal-Gymnasiums zu feiern. [mehr...](#)

Jubiläumsfeier

125 Jahre, das ist schon ein feierwürdiges Alter für eine Bildungsinstitution – und 125 + 1 Jahre erst! Über diesen fast runden Geburtstag können sich alle Freundinnen und Freunde des Lilienthal-Gymnasiums im Jahr 2022 freuen; 1896 wurde die „Realschule zu Groß-Lichterfelde“ gegründet, aus der später das Lilienthal-Gymnasium wurde.

Das ‚eigentliche‘ runde Jubiläum im Jahr 2021 konnte aufgrund der Corona-Pandemie nicht groß gefeiert werden; dafür gab es nun am 5. Juli 2022 ein ganz besonderes Sommerfest – mit prominenten Gästen, mit dem Verkaufsstart der Festschrift und mit großartigem Einsatz der Schulgemeinschaft. [mehr...](#)

Wahl der Schulsprecherin

Am 21. September haben unsere Schülerinnen und Schüler **Lena Mary Tran** (12. Jahrgang) zu ihrer neuen Schulsprecherin gewählt. Als Stellvertreterinnen bzw. Stellvertreter sind **Maurits Imbery**, **Bruno Welzer** und **Nelly Biehl** (alle aus dem 12. Jahrgang) gewählt worden. Herzlichen Glückwunsch!

Wahl des GEV-Vorstands

Die Gesamtelternvertretung hat am 22. September ebenfalls einen neuen Vorstand gewählt: **Frau Dietrich**, **Herr Rahe**, **Frau Schütze** und **Frau Wend**. Herzlichen Glückwunsch!

Wichtige Termine

Im Folgenden sind einige wichtige Termine für die kommende Zeit aufgeführt:

- 04.10. Hauptversammlung Förderverein
- 05.10. Bundesjugendspiele
- 13.10. Personalversammlung (ab 12 Uhr)
- 09.11. Wandertag (Sek I),
Berufsorientierung (Sek II)
- 11.11. Ausgabe Zwischennoten (Sek I)
- 30.11. Elternsprechabend (7. Jg.)
- 15.12. Schulkonferenz

Weitere Berichte über Veranstaltungen, Exkursionen oder besondere Unterrichtsvorhaben finden Sie auf unserer Internet-Seite.

Mit herzlichen Grüßen

Th. Beyer, Schulleiter